



Central Unitaria de Trabajadores (CUT) llamó a derrotar a la ultraderecha

Description

El consejo directivo de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT) llamó hoy a derrotar al candidato de extrema derecha, José Antonio Kast, en la segunda vuelta de las elecciones del 14 de diciembre en Chile.

“La ultraderecha representa un retroceso profundo para el mundo del trabajo”, advirtió la CUT en un comunicado.

Denunció el gremio que si el abanderado del Partido Republicano llega a la presidencia se verían afectadas conquistas como la jornada de trabajo de 40 horas semanales, el aumento del salario mínimo, la Ley Karin contra el acoso y la violencia laboral y la ratificación de convenios internacionales.

Conociendo detalladamente el programa de Kast en esta materia, decimos con fuerza que votar por el candidato de la ultraderecha es votar contra las y los trabajadores y sus derechos, señala la CUT.

La Central Unitaria considera que el escenario electoral con vistas al repechaje todavía está abierto y en ese sentido llamó a la unidad de las fuerzas sociales y políticas frente a la amenaza que representa el fascismo.

Kast se medirá en las urnas a la candidata de los partidos de izquierda, socialdemócratas y progresistas más la Democracia Cristiana, Jeannette Jara.

Fundada en 1988, la CUT es la principal organización sindical del sector público y privado en Chile.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2025